

Matthias Grützke, FA f. Neurologie
Franzstr. 85, 06842 Dessau-Roßlau

Informationen zur Vorbereitung Ihres Arztbesuches

Sehr geehrte Patientinnen und Patienten,
wir bemühen uns um eine zeitgerechte Behandlung und kurze Wartezeiten. Dennoch kann es zu Verzögerungen in der Untersuchung kommen, wenn umfangreiche Vorbefunde, Krankenhausberichte und Mitteilungen mitbehandelnder Ärzte gesichtet und beurteilt werden müssen oder wenn diese Befunde zeitaufwendig angefordert werden müssen. Oft muss auch die aktuelle Medikation erst recherchiert werden, da Medikamentenpläne nicht mitgebracht werden oder nicht aktualisiert sind.

Um die Wartezeit für sich und die folgenden Patienten gering zu halten, möchten wir sie deshalb um Folgendes bitten:

Bringen Sie bitte am Untersuchungstag

- wesentliche Vorbefunde, die im Zusammenhang zu den beklagten Beschwerden stehen,
 - MRT- und CT-Befunde mit Bildern (auf CD),
 - den aktuellen Medikamentenplan,
 - Ausweise für Herzschrittmacher, Herzklappen, implantierte Pumpen, Falithrombehandlung mit und halten sie sie bereit. Sie erhalten die Befunde nach der Untersuchung wieder zurück.
- Sollten sie sich hier erstmals vorstellen** und sind umfangreiche Vorbefunde zu beurteilen, können Sie diese gern auch schon einige Tage vorher per Fax (0340-501 3701) oder eMail (m.gruetzke(at)mvzdessau.de) mit dem Hinweis auf den geplanten Vorstellungstermin und eventuell Kopie/Scan des Überweisungsscheines senden. Sie helfen uns damit, notwendige Untersuchungen zu planen.

Ist bei Ihnen eine EEG-Untersuchung geplant, sollten sie vorher die Haare gewaschen haben. Die Frisur wird bei der Untersuchung etwas durcheinandergeraten, sie bekommen danach Gelegenheit und einen Fön, um die Haare wieder zu ordnen.

Ist bei Ihnen eine elektrische Untersuchung der Nervenströme (ENG) geplant, dann kommen Sie bitte mit gewaschenen, aber nicht eingefetteten Armen und Beinen zur Untersuchung. Tragen Sie üblicherweise Kompressionsstrümpfe, dann ziehen Sie diese bitte auch am Untersuchungstag an. Wir helfen Ihnen hier beim Ausziehen. Geschwollene Beine können die Untersuchung unmöglich machen.

Ihr Praxisteam